

22.04.2012

Pressemeldung

Verlässliche Schule sieht anders aus!

An den hessischen Schulen wird derzeit eine Vielzahl wichtiger Projekte eingeführt. Neben Selbständiger Schule, Inklusion und der Einführung des islamischen Religionsunterrichtes ist die Einführung der Bildungsstandards, die weitere Entwicklung der Schulen zu Ganztagschulen und die Reform der Lehrerbildung zu nennen.

Die Landesregierung hat bereits mehrfach betont, dass in dem wichtigen Bereich der Bildung Verlässlichkeit, Ruhe und Kontinuität ein wichtiges Element für die weitere Entwicklung guter Unterrichtsqualität ist.

„Wir befürchten, dass es bei allen diesen ambitionierten und wichtigen Projekten mit dem personellen Wechsel an der Spitze des Hessischen Kultusministerium zu einem Stillstand bei der weiteren Umsetzung kommt“ führt Kerstin Geis, die Vorsitzende des Landeselternbeirates von Hessen, aus.

Mit großer Enttäuschung nimmt der Landeselternbeirat von Hessen zur Kenntnis, dass Parteitaktik vor kontinuierlicher Schulentwicklung rangiert.

Mit Ministerin Dorothea Henzler wird die erfahrenste Bildungspolitikerin der hessischen FDP aus ihrem Amt berufen.